Le Remède du Père Mathieu



L'ANTIDOTE DE L'ALCOOL

SES EFFETS.

Dès les premières doses, l'on éprouve un sentiment de bien-être et de soulagement par tout le système, comme si celui-ci ressentait déjà l'influence d'un meilleur genre de vie.

Jamais plus de trois bouteilles ne sont nécessaires pour accomplir un soulagement radical et pour donner un bon appetit pour les aliments solides. L'estomac le digère facilement, et par suite, les malaises et les insomnies disparaissent.

Tandis que le système se refait pour ainsi dire de nouveau an moyen de matériaux qui lui conviennent et que les stimulants naturels reprennent leur ôle, le désir pour les stimulants artificiels diminue dans la même proportion; et après une moyenne de trois semaines de l'emploi consciencieux de l'antidote, l'estomac peut se passer de stimulants artificiels et la soif a disparu—Le malade est gueri. Il était l'esclave d'une mauvaise et dangereuse habitude et il est redevenu maître de lui-même et se porte bien.

Avec une nourriture saine et abondante et un peu d'exercice tous les jours, une rechute est presque impossible. Le patient pourra bien plus tard avoir parsois l'idée de prendre un verre de vin ou d'autre liqueur, mais il ne le sera qu'avec discrétion et modérément et il n'auta plus aucune disposition à se laisser subjuguer ni à se dégrader.

Comment l'on peut se guérir de l'intempérance.

Dans les cas d'intempérance une guérison certaine est garantie aux conditions suivantes :

10. Que l'on prenne le Remède du Père Mathieu d'après la direction : Une cuillerée hé toutes les deux heures sans y mangh r si ce n'est durant le sommeil.

20. Que l'on continue aiusi pendant trois semaines.

N. B.—Demandez à votre pharmacien ou à la Pharmacie Lachance la brochure intitulée
"L'Alcool et ses effets sur le corps humain."